



Éditorial

Cette année, le début de l'Avent a coïncidé exactement avec le début du mois de décembre. Ainsi, nous pouvons mesurer notre cheminement vers Noël, jour après jour, dimanche après dimanche, pendant vingt-quatre jours ! Nous parcourons à nouveau l'attente du peuple d'Israël, éclairés par les grandes figures de l'annonce du Messie. Nous suivrons particulièrement le prophète Isaïe, mais aussi ceux qui ont vu leur Espérance exaucée : Marie en premier lieu, et Jean le Baptiste dont nous essayons d'imiter la fidélité dans le témoignage de la foi.

Le début de l'Avent marque aussi le début d'une nouvelle année liturgique, marquée en 2024-2025 par le Jubilé de l'Incarnation (célébré tous les vingt-cinq ans). Le cycle liturgique permet aux communautés chrétiennes de suivre le Christ tout au long des « Mystères » (c'est-à-dire des événements) de sa vie, depuis l'Annonce de l'Ange à Marie jusqu'à la Pentecôte, en passant par la Nativité de Jésus, sa Passion, sa Résurrection et son Ascension. Ainsi, chaque année nous nous rappelons à quel point le Seigneur est proche de nous dans la diversité de nos vies, dans nos joies et nos épreuves.



Cette année, le point culminant de Pâques, Résurrection du Christ, sera marqué par la « résurrection » dans le baptême de dix-sept adultes (dont sept lycéens) de nos paroisses N.-D. des Noyeraies et Saint-Thomas de Rochebrune, qui se préparent depuis l'an dernier. Ce sera une célébration inoubliable, à laquelle nous serons invités à participer dans la Nuit de Pâques. Cette Veillée aura lieu à Moirans, en raison de la nécessité de disposer

de l'église la plus vaste pour accueillir les communautés, les baptisés et leurs familles.

En ce début d'année liturgique, n'hésitons donc pas à nous souhaiter une « bonne et sainte année » ; que l'Incarnation du Seigneur Jésus, et tous les événements par lesquels Il se révèle au long de sa vie terrestre, soient autant de raisons de nous émerveiller, et de faire entrer son Amour dans notre manière de vivre.

« Viens, Seigneur Jésus, viens nous sauver ! » Avec toute ma prière pour chacun et chacune,

Père Bertrand Cardinne

Site internet paroissial : ndnoyeraies-paroisse38.fr

Après plus d'un an d'absence, la paroisse a de nouveau un site internet. Il est en ligne depuis le début du mois de septembre. Il est le fruit du travail de nombreux paroissiens qui ont donné de leur temps pour apporter leur contribution.

Merci à eux ! Ce site est hébergé par le Diocèse de Grenoble. C'est pour cela que sa présentation est très proche des sites de la plupart des

autres paroisses du diocèse. C'est pour nous un gage de sécurité et de fiabilité.

Nous vous invitons à le visiter et à faire des propositions d'articles et d'informations. Le site sera d'autant plus attractif qu'il sera la véritable image de ce qui se vit dans notre paroisse.

Le groupe communication



Au nom de la Pastorale de la Santé :

Je tenais à vous remercier pour toutes les jolies cartes si gentiment données, destinées à tous les résidents et malades de l'hôpital de Tullins.

J'aimerais que le chemin qui nous mène à Noël, devienne chemin d'une visite auprès d'une personne âgée, isolée ou malade.

Je vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année sous le regard protecteur de Jésus, nouveau né et de Marie.

Bernadette Chabot

PS :

- messe de l'hôpital le 19 décembre à 15 h
- veillée de prière et de chants, le 30 décembre à 15 heures à l'Arc en ciel

Messes du premier trimestre

Samedi 14 décembre : Saint-Quentin 18 h 30
Dimanche 15 décembre : Tullins 10 heures

Samedi 21 décembre : Poliénas 18 h 30
Dimanche 22 décembre : Tullins 10 heures

Mardi 24 décembre :
veillée de Noël : Tullins 18 h 30
Mercredi 25 décembre : Montaud 10 heures

Samedi 28 décembre : Saint-Quentin 18 h 30

Samedi 4 janvier : Fures 18 h 30
Dimanche 5 janvier : Tullins 11 heures
(Dimanche autrement)

Samedi 11 janvier : Saint-Quentin 18 h 30
Dimanche 12 janvier : Tullins 10 heures

Samedi 18 janvier : Fures 18 h 30
Dimanche 19 janvier : Tullins 10 heures

Dimanche 26 janvier : Saint-Antoine
Montaud 10 heures

Samedi 1er février : Poliénas 18 h 30
Dimanche 2 février : Tullins 11 heures
(Dimanche autrement)

Samedi 8 février : Saint-Quentin 18 h 30
Dimanche 9 février : Tullins 10 heures

Dimanche 16 février : Tullins 10 heures

Samedi 22 février : Poliénas 18 h 30
Dimanche 23 février : Tullins 10 heures

Samedi 1er mars : Montaud 18 h 30
Dimanche 2 mars : Tullins 11 heures

Mercredi 5 mars (Cendres) St-Quentin 18 h 30
Samedi 8 mars : Fures 18 h 30
Dimanche 9 mars : Tullins 10 heures

Samedi 15 mars : Poliénas 18 h 30

Samedi 22 mars : Saint-Quentin 18 h 30
Dimanche 23 mars : Tullins 10 heures

Dimanche 30 mars : Tullins 10 heures

Site internet de la Paroisse
<https://ndnoyeraies-paroisse38.fr>

Adresse internet de la paroisse
nd.noyeraies@gmail.com

Téléphone paroisse
04 76 07 00 46

Adresse Maison paroissiale
8 place de l'église, 38210 Tullins

Permanence Maison paroissiale :
samedi matin de 9 h 30 à 11 h 30

Contact Père Cardinne
abbe.cardinne@melix.org